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Compte-rendu de réunion

Date de la réunion

09-DECEMBRE-2015

Présents

Mireille Acquaviva, Martine Lansac, Alain Silbano, Michel Senaux, Dominique Billiard, Amelia
Chapignac, Henry Bernaud, Pascal Gauthier

Excusé: Francoise Coroller, Jean-Marc Honnorat, Frederic Caffin, Philippe Lebars

Points clefs abordés

Point sur les actions en cours:

* Soirée/Débat Films

demain: bande annonce http://www.allocine.fr/film/fichefilm_gen_cfilm=229903.html / film tres
positif ou l'on ressort avec l'envie d'agir en montrant des solutions existantes!!!
2 degres avant la fin du monde:
pret a jeter

Fred identifie un film sur l'obsolescence programmee (pret a jeter
http://www.arte.tv/fr/pret-a-jeter/3714422,CmC=3714270.html). ; pas de nouvelles.

http://fife.iledefrance.fr/thematique-people-have-power
http://cdurable.info/Festival-International-du-Film-Nature-et-Environnement-2014-Grenoble.html
http://cineteve.com/documentaire/l-urgence-de-ralentir/

On se rapproche pour savoir comment passer dans un cinéma:

Dominique se rapproche des visiteurs du soir.
Henry se rapproche de Roquefort.
Michel regarde si le film est programmee au CIV.
Pascal se rapproche de Chateauneuf.

Pour le debat:

introduction du film et de la soiree1.
diffusion du film2.
debat questions/reponses (questions et reponses dans le public)3.

Philippe ou Pascal (re)contacte EvalEco pour savoir comment ils pourraient nous aider (en attente de
reponse) / pas de nouvelles.

http://www.allocine.fr/film/fichefilm_gen_cfilm=229903.html
http://www.arte.tv/fr/pret-a-jeter/3714422,CmC=3714270.html
http://fife.iledefrance.fr/thematique-people-have-power
http://cdurable.info/Festival-International-du-Film-Nature-et-Environnement-2014-Grenoble.html
http://cineteve.com/documentaire/l-urgence-de-ralentir/
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* Eco-Ferme pédagogique

La Municipalité est OK pour démarrer et contactera M Champeaux pour aller plus loin. Elle veut se
garantir de tous les risques et emet des doutes sur la viabilite financiere du projet.

* Revoir les actions de l'Agenda21

Il faudrait revoir les actions afin d'identifier celles pouvant progresser avec des actions a faible cout
(ex: mettre un panneau pour identifier un parking de co-voiturage).

Prochaine réunion

Réunion mensuelle: 18h30 ⇒ 2eme mercredi du mois: mercredi 13 janvier du mois 2016
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